



↑来場者数 14万 1,000 人を達成した「ながしま造形美術展」



↑初開催となった「秋の花フェスタ」



↑「長島古墳まつり」



↑会場にはぐりぶーと花ちゃんも登場

第30回国民文化祭かごしま2015 閉幕  
 ながしま造形美術展…参加者数県内事業最多の14万1000人

10月31日から11月15日までの16日間、第30回国民文化祭・かごしま2015が開催され、期間中、県内43全市町村で、多くの関連事業が開催されました。本町では2年に1度開催される「ながしま造形美術展」を主軸に「長島古墳まつり」、今回初となる「秋の花フェスタ」の3つの事業を関連事業として実施しました。

ながしま造形美術展の開催期間中の会場では、週末にリトルチェリーズによる演奏や、竹細工教室、バルーンアートやマジックショーなどが催され、記念大会としてグラウンド・ゴルフ大会やゲートボール大会なども実施して、多くの人たちが長島に訪れました。

第30回国民文化祭かごしま2015の県実行委員会事務局では、今回の国民文化祭の総参加人数は延べ163万2千人という速報値を発表し、その中で本町の「ながしま造形美術展」の参加者数14万1千人が関連事業中1位と発表されました。